

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Überall die gleiche Meinung

André Tautenhahn · Sunday, January 13th, 2019



geralt / Pixabay

„Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch“, meint RND-Korrespondent Markus Decker. Weiter schreibt er: „Den Mainstream, den Kretzschmar behauptet, gibt es nicht mehr.“ Man kann ja von Kretzschmars Interview mit [T-Online.de](#), das man übrigens schon am 9. Januar lesen konnte, halten was man will, aber die Behauptung Deckers, einen Mainstream gebe es nicht mehr, ist schon so verstörend, dass es wehtut.

Deckers Kommentar erscheint ja zeitgleich in mehreren Tageszeitungen, die sich aus dem Redaktionsnetzwerk Deutschland (RND) bedienen, also nach [eigenen Angaben](#) rund 50 Titel. Im Selbstverständnis des Netzwerkes heißt es:

Mit diesem starken Netzwerk kommt das RedaktionsNetzwerk Deutschland auf etwa 2,3 Millionen Exemplare – die mit Abstand größte tägliche Printreichweite in Deutschland.

Quelle: Madsack

Der Text erscheint nicht nur in Titeln des Madsack-Konzerns, sondern auch in Publikationen des Medienhauses Neven DuMont, das mit Madsack seit kurzem die gemeinsame Hauptstadtredaktion RND Berlin bildet. Mehr Mainstream geht eigentlich schon gar nicht mehr.

Hier eine Auswahl von Screenshots zur Veranschaulichung, was es laut Decker eigentlich gar nicht mehr gibt.



SUCHE

Hannoversche Allgemeine

ANZEIGEN & MÄRKTE ▾

Nachrichten > Politik > Deutschland / Welt > Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

Deutschland / Welt / Kommentar 15:30 Uhr / 13.01.2019

Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

Der Ex-Handballer behauptet, es gebe in Deutschland „keine Meinungsfreiheit im eigentlichen Sinne“. Das ist historisch ignorant und verkennt die politischen Verhältnisse der Gegenwart, kommentiert RND-Korrespondent Markus Decker.

- Hannoversche Allgemeine



SUCHE

Kieler Nachrichten

ANZEIGEN & MÄRKTE ▾

Nachrichten > Politik > Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

Politik / Kommentar 15:30 Uhr / 13.01.2019

Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

Der Ex-Handballer behauptet, es gebe in Deutschland „keine Meinungsfreiheit im eigentlichen Sinne“. Das ist historisch ignorant und verkennt die politischen Verhältnisse der Gegenwart, kommentiert RND-Korrespondent Markus Decker.

- Kieler Nachrichten



SUCHE

öZ OSTSEE-ZEITUNG.de

ANZEIGEN & MÄRKTE ▾

Nachrichten > Politik > Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

Politik / Kommentar 15:30 Uhr / 13.01.2019

Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

Der Ex-Handballer behauptet, es gebe in Deutschland „keine Meinungsfreiheit im eigentlichen Sinne“. Das ist historisch ignorant und verkennt die politischen Verhältnisse der Gegenwart, kommentiert RND-Korrespondent Markus Decker.

- Ostsee-Zeitung

SUCHE

Nachrichten > Politik > Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

PARTNER IM
RND
REDAKTIONSNETZWERK
DEUTSCHLAND

Politik / Kommentar

15:30 Uhr / 13.01.2019

Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

Der Ex-Handballer behauptet, es gebe in Deutschland „keine Meinungsfreiheit im eigentlichen Sinne“. Das ist historisch ignorant und verkennt die politischen Verhältnisse der Gegenwart, kommentiert RND-Korrespondent Markus Decker.

Leipziger Volkszeitung

SUCHE

Nachrichten > Politik > Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

PARTNER IM
RND
REDAKTIONSNETZWERK
DEUTSCHLAND

Politik / Kommentar

15:30 Uhr / 13.01.2019

Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

Der Ex-Handballer behauptet, es gebe in Deutschland „keine Meinungsfreiheit im eigentlichen Sinne“. Das ist historisch ignorant und verkennt die politischen Verhältnisse der Gegenwart, kommentiert RND-Korrespondent Markus Decker.

Märkische Allgemeine

13.01.2019

NEWSLETTER JOBS IMMOBILIEN SHOP ABO E-PAPER LESERREISEN WETTER

Berliner Zeitung

Jetzt unser Feuilleton testen!

Zum Angebot >>



DUMONT
NEWSNET

HOME

BERLIN

FREIZEIT

POLITIK

WIRTSCHAFT

SPORT

KULTUR

PANORAMA

FAMILIE

VIDEO



Themen

Restaurants in Berlin | Berlin Story

OTTO

Wenn du gern vom Fleck kommst.

Berliner Zeitung > Politik > Politik/Wirtschaft > Kommentar: Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

Kommentar Stefan Kretzschmar sieht „keine Meinungsfreiheit“ – und liegt falsch

Von Markus Decker

⌚ 13.01.19, 16:01 Uhr



Berliner Zeitung

This entry was posted on Sunday, January 13th, 2019 at 8:08 pm and is filed under [Medienkritik](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.

